



VIEL MEHR ALS NUR SCHÖNHEITSOPERATIONEN

In der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie nimmt sich die Klinik Seeschau den Wünschen der Patientinnen und Patienten nach einer Verbesserung ihres Erscheinungsbildes an.

Sie tut dies mit einem umfassenden Angebot, mit breit abgestützter Kompetenz, mit modernster Technologie – und mit grosser Diskretion und viel Vertrauen.

Ein gemeinsamer Aspekt aller Eingriffe im Fachbereich der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie ist die Wiederherstellung oder Verbesserung von Körperform und -funktionen. Die Ursachen sind derweil vielfältig und reichen von angeborenen oder erworbenen Form- und Funktionsstörungen über physische Folgen von Erkrankungen, Tumorentfernungen oder Unfällen bis zum Wunsch nach einem korrigierten Erscheinungsbild.

Die Geschichte der plastischen Chirurgie reicht rund 1500 Jahre in die Vergangenheit, und auch Eingriffe der ästhetische Chirurgie, in der Umgangssprache oftmals Schönheitsoperationen genannt, wurden bereits im alten Ägypten praktiziert. Heute präsentiert sich mit der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie ein Fachgebiet, in welchem erprobte und schonende Operationstechniken für hervorragende Resultate sorgen. In der Klinik Seeschau ist dies nicht nur dank der Kompetenz und langjährigen Erfahrung der Belegärzte gewährleistet, sondern auch dank der modernsten privaten OP-Einrichtung der Region.